



NOTA DE PRENSA

Viernes, 25 de abril de 2003 A las 19:00 h. Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

MESA REDONDA CON MOTIVO DE LA SEMANA DE LA JUVENTUD DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID/ NUEVA CONVOCATORIA DE LAS BECAS DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID EN LA RESIDENCIA DE ESTUDIANTES (2003-2004)

Madrid hoy: ciencia y arte joven

El próximo viernes se celebrará en la Residencia de Estudiantes una mesa redonda con motivo de la semana de la juventud. *Madrid hoy:* ciencia y arte joven reúne a creadores e investigadores de las últimas generaciones, que viven en Madrid y han conseguido un temprano reconocimiento. Este grupo de escritores, artistas y científicos, en su mayoría, han sido becarios del Ayuntamiento de Madrid en la Residencia de Estudiantes.

La mesa redonda *Madrid hoy: ciencia y arte joven* planteará un diálogo a partir de las particulares experiencias del trabajo intelectual y creativo a inicios de un nuevo milenio. Se explorarán asuntos como las relaciones interdisciplinarias entre las artes y las ciencias, la posición de Madrid como foco cultural y la forma en la que el factor edad es asumido dentro de sus respectivas profesiones.

El Ayuntamiento de Madrid a través de la Concejalía de Cultura, Educación, Juventud y Deportes, convoca anualmente 15 becas para vivir y realizar estudios en la Residencia de Estudiantes. Las becas se dividen en tres áreas -creación, ciencias y humanidades- y se van estableciendo entre las más respetadas y atractivas de las que se ofrecen en el Estado. Las becas están abiertas a los ciudadanos españoles e iberoamericanos menores de 35 años, y las bases y los formularios para la próxima convocatoria se pueden solicitar durante el mes de mayo en el Ayuntamiento de Madrid (www.munimadrid.es), o a

Residencia de Estudiantes www.residencia.csic.es
C/ Pinar, 23 28006 Madrid
64 11



Ayuntamiento de Madrid

Concejalía de Cultura, Educación, Juventud y Deportes

través de la página web de la Residencia de Estudiantes (www.residencia.csic.es).

Los participantes en la mesa redonda *Madrid hoy: ciencia y arte joven* son:

MIGUEL ÁLVAREZ FERNÁNDEZ

Becario del Ayuntamiento de Madrid en la Residencia de Estudiantes

Nacido en Madrid en 1979. Compositor. Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Ha realizado cursos de composición en Alemania, entre los que destaca el que estuvo a cargo de Karlheinz Stockhausen. Algunas de sus obras como «Némesis», «Oscilaciones» y «Glissandi» han sido presentadas dentro y fuera de España. Su proyecto de creación en la Residencia de Estudiantes se titula: «Palabra en el tiempo».

MERCEDES CEBRIÁN COELLO

Becaria del Ayuntamiento de Madrid en la Residencia de Estudiantes

Nacida en Madrid en 1971. Escritora. Licenciada en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid. Ha sido premiada en el Concurso de Creadores Jóvenes del Ayuntamiento de Madrid, por lo que fue seleccionada para *Sarajevo 2001: Bienal de jóvenes creadores de Europa y del Mediterráneo*. Actualmente está concluyendo dos libros de relatos: «El malestar al alcance de todos» y otro cuyo título no está aún definido. Su primer libro de relatos se publicará próximamente en la editorial Debate.

Residencia de Estudiantes www.residencia.csic.es C/ Pinar, 23 28006 Madrid 64 11





Becario del Ayuntamiento de Madrid en la Residencia de Estudiantes

Nacido en Madrid en 1977. Licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad Complutense de Madrid. Ha publicado en revistas especializadas y participa regularmente en congresos internacionales. Se especializa en el uso de las nuevas tecnologías aplicadas a la a la gestión pública (TIC e Internet). Su estudio "Construyendo la administración electrónica: las tecnologías de la información y comunicación en los Ayuntamientos de la Comunidad de Madrid" será editado por la Federación de Municipios de Madrid.

SANTIAGO MATALLANA

Ex becario del Ayuntamiento de Madrid en la Residencia de Estudiantes.

Nacido en Madrid en 1966. Director, guionista y productor de cine. Estudia en la Real Escuela Superior de Arte Dramático. Ha sido becario de la Academia de España en Roma y ha participado en diversos festivales. Su primer largometraje "El ángel de la guarda" (1997) ha sido exhibido en Moscú, Miami y El Cairo, además de ser estrenado en el circuito comercial español. Prepara su película "Camping" y dirige la producción de "Los nombres de Alicia", primer largometraje de Pilar Ruiz Gutiérrez.

BLANCA MUÑOZ

Nacida en Madrid en 1963. Licenciada en Bellas Artes. En 1989 recibe la beca de la Calcografía Nacional y en 1990 la beca de la Academia de España, ambas en Roma, para finalmente en 1992 obtener la beca de la Dirección de Relaciones Exteriores de México. Actualmente trabaja con las Galerías Marlborough y Baukunst de Colonia. Su trabajo en obra gráfica ha recibido todo tipo de reconocimientos, siendo el más

Residencia de Estudiantes

www.residencia.csic.es

C/ Pinar, 23 28006 Madrid

64 11

Dpto. de prensa Tel. 91 563





Concejalía de Cultura, Educación, Juventud y Deportes

destacado la concesión del Premio Nacional de Grabado de 1999, y por su trabajo escultórico, ha sido galardonada con el Primer Premio de Escultura Bancaixa, Valencia 2000, el Primer Premio Bienal de Escultura Riofisa 2001 y Premio de Grabado Villa de Madrid, 2002. Su obra está representada en importantes colecciones públicas y museos nacionales e internacionales.

MARÍA JESÚS PÉREZ PÉREZ

Ex Becaria del Ayuntamiento de Madrid en la Residencia de Estudiantes

Nacida en Las Palmas en 1964. Científico, licenciada en Farmacia. Escribe su tesis afiliada al Instituto de Química Médica del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), la cual presenta en 1991 en la Universidad Complutense. Posteriormente ha realizado una estancia postdoctoral de dos años en la Universidad de Lovaina (Bélgica). Desde 1995 desarrolla su labor investigadora como Científico Titular en el Instituto de Química Médica.